

DENKT DARAN *wenn Ihr von Politik spricht!*

Die Zukunft hat begonnen

Alle Welt redet von den Pariser Verträgen. Aber die wenigsten wissen, was sie für uns bedeuten.

Das sind die Ergebnisse:

- Die Besatzungszeit ist zu Ende
- Die freie Welt bekennt sich zur Wiedervereinigung Deutschlands
- Die Bundesrepublik ist endlich frei in ihren politischen Entscheidungen

Wir sind wieder Herr im eigenen Hause

Die Bundesrepublik ist gleichberechtigter Partner in der größten Verteidigungsgemeinschaft der Welt.

Von Island bis zum Bosphorus, diesseits und jenseits des Atlantik stehen die Völker gegen die Unfreiheit zusammen:

Norwegen und Portugal
Dänemark und Griechenland
Island und die Türkei
Holland und Italien
Kanada und Luxemburg
Belgien und Frankreich
England und Amerika

und als gleichberechtigter Partner die Bundesrepublik.

450 MILLIONEN Menschen verteidigen Ihre Freiheit

450 MILLIONEN Menschen garantieren **unsere** Freiheit

Nur so, geeinigt und stark, haben wir die Möglichkeit, den Schachzügen des Kreml zu begegnen.

Die Zukunft hat begonnen

DENKT DARAN *wenn Ihr von Politik spricht!*

ACDP-07-001-7020-04

07-001-7020-4

DENKT DARAN wenn Ihr von der Saar sprecht!

Deutschland hatte den Krieg verloren

Die Saar war Frankreich als Siegesbeute zugesichert

In Saarbrücken residierte ein französischer Kommissar

Es gab keine Freiheit an der Saar

Die Saar stand zwischen uns und Frankreich

Die Pariser Konferenz hat dieses Hemmnis auf dem Wege zu Europa beseitigt

Das sind die Ergebnisse:

- Die demokratischen Freiheiten an der Saar sind endlich garantiert
- Frankreich verzichtet auf seine Schlüsselstellung an der Saar
- Die Tür zur Saar steht Deutschland wieder offen

Das Saarstatut ist als Übergangslösung garantiert — Die deutsche Bevölkerung an der Saar kann jetzt endlich selbst über ihre Zukunft entscheiden.

Die Saar-Regelung ist also keine deutsche Vorleistung.

PARIS IST EIN ERFOLG DEUTSCHER AUSSENPOLITIK

DENKT DARAN wenn Ihr von der Saar sprecht!

DENKT DARAN bevor Ihr entscheidet!

Wer sagt, die Saar sei verschachert, der LUGT

Acht Tage vor der Pariser Konferenz forderte der Saar-spezialist der SPD Karl Mommer:

Man muß versuchen, in einem Kompromiß zu einer für beide Seiten annehmbaren Lösung zu kommen. Die Saarbevölkerung muß abstimmen können. Die endgültige Regelung darf erst im Friedensvertrag mit Deutschlands Zustimmung erfolgen.

Alle diese Forderungen sind erfüllt.

Warum sagt die SPD also schon wieder Nein?

Die SPD weiß wie wir, daß die Herzen der Deutschen mit der Saar verbunden sind.

Aber die SPD will mit ihrem Nein für die bevorstehenden Landtagswahlen Stimmen fangen.

Die SPD denkt nur an ihr parteipolitisches Geschäft

Uns aber geht es um die Freiheit der Menschen an der Saar

Uns geht es um die deutsche Zukunft

um die Freiheit und um Europa



DENKT DARAN bevor Ihr entscheidet!

DENKT DARAN *Bevor Ihr entscheidet!*

Denn was wäre geschehen, wenn diese Lösung nicht zustande gekommen wäre?

Die Saar wäre weiter ein Anhängsel Frankreichs geblieben.

An der Saar wären weiter die deutschen Parteien verboten gewesen.

Die Bevölkerung an der Saar hätte kein Entscheidungsrecht erhalten.

Die Saar wäre der Zankapfel zwischen Frankreich und Deutschland geblieben.

Und gerade darauf wartet Moskau!

Paris ist die Entscheidung zur Freiheit und zu Europa!

PARIS IST EIN ERFOLG ADENAUERS!

Es hat sich längst herumgesprochen,
daß, was die SPD verneint,
schon immer in den nächsten Wochen
als richtig und als gut erscheint.

Zu oft schon schossen die Propheten
mit ihrem NEIN am Ziel vorbei,
denn statt Gemeinwohl zu vertreten,
vertraten sie nur „die Partei“.

Doch, wer in deutschen Schicksalsfragen
stets nur parteistrategisch denkt,
der möge aus dem Kopf sich schlagen,
daß man ihm noch Vertrauen schenkt.

DENKT DARAN *Bevor Ihr entscheidet!*

ACDP-07-001-7020-04